

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Stuttgart: Ernst Ulrich von Weizsäcker über Gentechnik und Verantwortung

Veröffentlicht am: 01.07.2004

"Gentechnik und Verantwortung" ist das Thema, über das Ernst Ulrich von Weizsäcker in der Degerlocher Waldschule mit Schülern und Wissenschaftlern der Universitäten Ulm und Tübingen diskutierte. Der Biologieprofessor von Weizsäcker bestritt dabei die von der Gentechnikindustrie immer wieder vorgebrachte Behauptung, dass die so genannte grüne Gentechnik gut für die Umwelt sei. "Verheerende Umweltauswirkungen hat der Sojaanbau in Argentinien, wo auf Tausenden von Quadratkilometern außer Gentechniksoja kein Kraut mehr wächst und sogar die humusbildenden Bodenmikroorganismen abgetötet werden", so von Weizsäcker.

[Stuttgarter Wochenschau](#)

Links zu diesem Artikel